

共に、

学び・考え・行動する生徒の育成

ちょうちゅうかわらばん

長中瓦版

藤沢市立長後中学校
学校だより

〒252-0807 神奈川県藤沢市下土棚 590 番地 0466(44)0341

2024.6.1 No.3

5.22 第65回体育祭



躍動する

この時期運動するにはちょうどよい天気となった5月22日、体育祭が開催されました。当日応援に来校して下さった保護者の皆様、また受付、自転車整理、給水所の見守り等でご協力いただいたボランティアの皆様本当にありがとうございました。

今年度は熱中症対策として、生徒応援席側にテントを張り、給水所を設けました。生徒は水筒の中身がなくなったり、タオルを濡らして体を冷やすなど、いつでも自由に利用できるようにしました。飲み水なので無人にすることは心配でしたが、ボランティアの保護者の方が見守りをしてくださいました。そのかいあって、こ



の日熱中症（体調不良）になって保健室に運ばれる生徒は皆無でした。このように手厚い支援が受けられるのもPTAの皆様のご尽力の賜物と感謝しております。心よりお礼申し上げます。



ブロック長による選手宣誓

競技・内容については、今年度は3年生が昨年度より1クラス増となり、以前のように各学年1クラスで構成されるブロックの対抗戦としました。3年生は、中学校での最後の体育祭であり、「さがせ 勝利への道」のスローガンのとおり、1・2年生に助言をしたり、最上級生としてリーダーシップを発揮したりしていました。1・2年生は、3年生の全力で競技する姿や速さ・力強さに憧憬の念をもったようでした。

体育祭で培われた学年を超えた団結力を生かして、今後の学校生活が、よりよくなるように取り組んでまいります。



5.29 生徒総会



2023年4月に行われた藤沢市議会選挙の投票率は、37.69%でした（藤沢市HPより）。また2022年（令和4年）の参議院議員選挙における10代の投票率は35.42%、20代がすべての年代の中で最低の33.99%でした（総務省HPより）。投票することは政治に参加する権利の一つであり、先人たちの努力によって獲得したものです。投票率だけでなく、新聞社などの政治に対する関心を問うアンケート調査結果からも10代、20代の若い世代の政治への関心は高くないと言わざるを得ません。そしてそのことは、社会の様々な課題を解決しようとしている時、これはあまりよい状況とは言えません。自分たちが暮らす地域・社会について自分たちが責任を持つという意識はとても重要なことだと思っています。

長後中学校では、生徒たちが、「共に、考え・行動できる」ようになることを目指して、学校（身近な社会）や家庭・地域の中で、役割と責任を持つように取り組んでいます。

学校では、よりよい学校生活のための生徒会活動を通して、社会づくりに参画する意欲や資質を伸ばそうと考えています。



藤沢市立 長後中学校

生徒総会 議案書

令和6年 5月29日（水）

生徒会役員選挙も、本物の投票箱や記名台をお借りして行うなど、関心を高めるように工夫しています。



さて、今年度の生徒会のスローガンは、昨年度に引き続き「We can チャレンジ!!」です。

「STOP いじめ!!」「あいさつ運動」「生徒会レク」の他、ベルマークやコンタクトレンズの容器等の回収、掃除が優秀なクラスを表彰するS-1グランプリ等、自分たちの生活を自分たちでよりよく豊かにする活動方針が、承認されました。

早速福祉委員会では、有志による「長後みんなのおうち食堂」の活動についての取材が行われました。取材がどのようにまとめられるか楽しみです。

7月の主な予定※変更する場合があります

1（月）	合唱実行委員会
2（火）	前期専門委員会
8（月）	前期評議委員会
11（木）	三者面談～18日 午前日課 給食あり
18（木）	月曜日課
19（金）	午前日課給食あり ④全校集会 合唱実行委員会
20（土）	夏季休業 ～8/31
	9/5 小中合同引き渡し訓練

※6月1日から一般的には衣替えですが、本校では暑さの感じ方は人それぞれですので、気温に応じてご家庭の判断で夏服を着用してよいこととしています。また、6月から10月11日（前期終了日）までの期間は熱中症予防のため体操服での登校も可としています。